

„Erhöhung der Mensa-Essenspreise“

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

der Gesamtpersonalrat ist vom Kanzler, Herrn Gerlof, als auch vom Geschäftsführer des Studentenwerkes Potsdam, Herrn Peter Heiß, darüber informiert worden, dass ab dem 01.01.2018 die Essenspreise in den Mensen erhöht werden sollen.

Das Studentenwerk folgt damit der Empfehlung des Landesrechnungshofes aus dem Prüfbericht 2015, der die Einführung von Essenspreisen für Studierende und Nichtstudierende vorschlägt.

Da dem Studentenwerk die Gruppe der Bediensteten sehr wichtig ist, bat der Geschäftsführer den GPR, sich für die Aufrechterhaltung der Preiskategorien Mitarbeiter und Gäste zeitnah einzusetzen, da die Einführung einheitlicher Essenspreise ein Bestandteil der demnächst zu unterzeichnenden Zielvereinbarung zwischen dem MWFK und dem Studentenwerk ist.

Aus diesem Grunde haben sich die Personalräte der Universität Potsdam an den Hauptpersonalrat zur Klärung des Sachverhaltes gewandt.

Unsere Fragestellungen sind an die Ministerin, Frau Münch über den Hauptpersonalrat gestellt worden.

Dem Antwortschreiben der Ministerin ist zu entnehmen, dass die Empfehlung des Landesrechnungshofes vom Parlament (Haushaltskontrollausschuss) gebilligt wurde und daher umzusetzen ist.

Am 06.09.2017 wurde die Zielvereinbarung zwischen dem Studentenwerk und dem MWFK unterschrieben. Damit wurden unsere gemeinsamen Bemühungen zur Beibehaltung der Preiskategorie „Mitarbeiter“ hinfällig.

Durch die Aufforderung des MWFK an das Studentenwerk, die Preise für Nichtstudierende kostendeckend zu kalkulieren, ist eine Essenspreiserhöhung unvermeidlich.